

## PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 209

Du 4 Août au 1<sup>er</sup> Septembre 2013

### Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

**Messes dominicales :** samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

**Prière pour la paix :** à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

**Messes en semaine :** Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

**Site internet :** <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : [saintfrancoisxavier@orange.fr](mailto:saintfrancoisxavier@orange.fr)

**Au service des enfants et des jeunes :** Mme Martine MASSART 06 11 44 63 27

**Baptêmes :** Cormontreuil, 10 août : Lorenzo DAVID

15 août : Antoine URBAIN

17 août : Nathan GOUX

24 août : Julia et Laura TREMLET

Tiago BEREAX

25 août : Elio BULFARO

31 août : Victor et Alicia MASSART

Taissy, 10 août : Santino PETIT

Trois-Puits, 1<sup>er</sup> sept : Gaspard CASSIMI-CALMELS

**Mariages :** Cormontreuil, 10 août : Aurélie COLETTE et Mickaël MEHEE

17 août : Kelly VOLLMER et Sébastien BOUCQUEMONT

24 août : Melissa LAMBERT et Christophe NEDONCHELLE

30 août : Coralie MASCLAUT et Thomas GODIN

Taissy, 10 août : Julia COQUART et Christopher PETIT

31 août : Sandra BOUTTENS et Benoît BASQUIN

**Fête du village de Taissy**, Messe le 25 août à 9h30. Pas de messe le 24 à 18h30.

**L'E.A.P. :** va préparer un « dimanche en paroisse » le 15 septembre 2013. Gardez ce dimanche pour rencontrer les paroissiens qui prennent un rôle dans notre paroisse ; depuis la chorale jusqu'à l'équipe obsèques, en passant par tous les services de catéchèse, de préparation aux baptêmes, de la presse paroissiale, etc... Ce sera un dimanche convivial avec pique-nique et dialogue dans la salle de 9h30 à 16h. Messe à 11h. Les parents et enfants du catéchisme seront présents.

**Rentrée des catéchismes :** Pour les enfants nés en 2005 ou qui sont en CE2 en septembre ou pour ceux qui arrivent dans nos villages, quelque soit leur âge. Venez inscrire votre enfant au catéchisme, au presbytère, 1 place Jeanne d'Arc à Cormontreuil. Permanence de Martine Massart : 06 11 44 63 27, au choix : le 31 août de 9h à 12h, le 3 septembre et le 6 septembre de 17h à 19h et sur rendez-vous.

### POUR PARLER DE DIEU A NOS CONTEMPORAINS PRENONS EXEMPLE SUR JESUS.

« Ne cherchons pas d'abord à répandre directement l'idée de Dieu, mais l'idée d'une humanité inspirée par notre foi au Dieu qui se révèle dans l'Evangile, Dieu amour, Dieu pauvre, Dieu charnel aussi, Dieu incarné. Notre foi en Dieu n'est pas abstraite, elle n'est pas la simple croyance à l'existence de Dieu ; elle est inséparable de notre foi en l'humanité, en sa dignité et en son avenir ; elle nous donne de croire en un Dieu qui appelle tous les hommes à se rassembler entre eux dans son amour et, au terme, en lui-même dans sa vie éternelle.

Cela dit ; n'hésitons pas à parler de Jésus et de son Père à qui nous y paraîtront disposés, mais toujours sous un horizon d'humanisme, et non en termes de théologie abstraite ; et nous comptons avant tout sur l'idée de l'homme que développe l'Evangile.

Car Dieu est accessible aux hommes à travers les récits évangéliques, qui montrent comment Jésus fréquentait toutes sortes de personnes et s'entretenait avec elles, leur parlait de leur vie concrète et de leurs soucis journaliers, souvent en « paraboles », c'est-à-dire en leur racontant des histoires toutes proches de ce qu'eux-mêmes vivaient. Regardons comment les problèmes de la société de son temps, quels conseils de vie il leur donnait, quels étaient ses rapports avec les autorités politiques et religieuses, avec les différentes classes de la société, avec les malades et les exclus. Par exemple les repas de Jésus avec les « pêcheurs » de son temps, qui étaient des catégories sociales de personnes exclues de la communauté religieuse parce qu'elles n'en pratiquaient pas les lois et les mœurs. D'une manière générale, d'ailleurs, Jésus ne tenait pas des propos abstraits sur Dieu, il ramenait volontiers l'amour et le service de Dieu à l'entraide fraternelle, au pardon des offenses, au don gratuit, au partage, et c'est ainsi que ses enseignements sont porteurs d'un véritable humanisme.

C'est aussi pourquoi les chrétiens communiquent aux autres leur sens de la transcendance et de Dieu par le témoignage de leur vie et l'assistance à ceux qui ont en besoin plus que par de beaux discours.

**Joseph Moingt SG**